



## Conseil communal du 17 décembre 2018

*Concerne : Muriel au pays d'Enodia, et Verviers, dans tout ça ?*

Madame La Présidente, chers membres du conseil,

Nous avons pris connaissance par voie de presse que vous avez fait le choix, très récemment et alors même que vous veniez d'être confirmée comme Bourgmestre d'une ville de plus de 55000 habitants, nommée Verviers, de devenir Présidente d'Enodia (ex-Publifin). Rappelons tout de même que ce « rebranding » coûte la modique somme de 70000 euros.

Ecolo a déjà dans le passé dénoncé vos multiples casquettes, à la fois Bourgmestre et députée en Fédération Wallonie-Bruxelles. Vous aviez alors, suite à nos multiples interpellations, annoncé qu'en étant réélue, vous vous consacriez à votre mandat de Bourgmestre, ce qui était pour nous un message positif à l'attention du citoyen et en faveur de la bonne gouvernance.

Quelle ne fut pas notre surprise, Madame la Bourgmestre, lorsque nous apprenons, qu'à côté des défis colossaux pour notre ville, vous avez décidé de vous lancer dans la gestion d'une tumultueuse intercommunale.

Présidence de la Zone de Police, Vice-Présidence de la Zone de secours, ... ces mandats découlent directement de votre fonction de Bourgmestre et vous reviennent de droit dès l'instant où vous êtes en charge de la sécurité de la population. Pour Enodia, il existait d'autres élus de votre formation politique qui auraient pu assurer la mission, vous permettant de vous consacrer à Verviers.

Ecolo, craint, alors même que le budget 2019 n'a pas été présenté avant la fin de l'année comme annoncé, et que nous sommes dans l'attente de la Déclaration de Politique Communale, que ces responsabilités supplémentaires ne se fassent au détriment de nos citoyens et des dossiers verviétois, qui méritent une Bourgmestre ainsi qu'un collège à temps plein. Pour Ecolo, le voilà votre rôle.

Madame la Bourgmestre,

- Comment pouvez-vous encore nous garantir que Verviers reste votre priorité au vu de toutes les responsabilités que vous venez de prendre, par choix, à Enodia en tant que Présidente et pouvez-vous les énumérer et nous donner une estimation du temps que vous y consacrerez ?
- Accepteriez-vous de vous défaire de ce mandat important de Présidente d'Enodia si l'urgence des nombreux grands dossiers verviétois devaient rester votre priorité ? Et, dans ce cas, s'il vous reste encore un peu de temps, que feriez-vous de plus pour Verviers ?

**Nezha DARRAJI,**  
Conseillère communale Ecolo à la Ville de Verviers